## GABRIEL DEUTSCHLAND LTD. NIEDERLASSUNG SEHNDE







Sehr geehrte Gabriel Kunden, sehr geehrte Gabriel-Interessenten,

aktuell berichten die Medien über ein Urteil zur Nutzung von Mobiltelefonen. RTL spricht sogar von einem

## Sensationsurteil in Rom: Handy verursachte Hirntumor

Gericht: Zusammenhang zwischen der Telefonie und dem Tumor

Es könnte ein wegweisendes Urteil sein: Italiens höchstes Gericht ist der Auffassung, dass ein Gehirntumor eines italienischen Geschäftsmannes durch täglich stundenlanges Telefonieren mit seinem Mobiltelefon verursacht wurde. Dem Kläger, mittlerweile behindert, stehe deshalb eine Invalidenrente zu.

Innocente Marcolini hatte mehr als zwölf Jahre täglich bei der Arbeit rund sechs Stunden mit seinem Handy telefoniert. Daraufhin erkrankte er. Diagnose: Hirntumor. Das Gericht ist sich sicher: Der logische Zusammenhang zwischen der Handynutzung und dem Tumor sei gegeben. Das berichtet die 'Augsburger Allgemeine'.

## Folgt nun eine Prozess-Flut?

Marcolinis Anliegen sei es, dass die Leute über die Risiken aufgeklärt würden, so der 60-Jährige. Besonders Eltern sollten wegen des Risikos für ihre Kinder gewarnt sein.

Erwartet wird nun eine Flut von Prozessen. Ob das Grundsatz-Urteil aus Italien Auswirkungen auf die deutsche Rechtsprechung hat, ist noch unklar. Bislang haben Studien keinen Zusammenhang von Handys und Gehirntumoren bewiesen. Die Weltgesundheitsorganisation sagt jedoch, dass Mobiltelefone möglicherweise Krebs verursachen können.

Quelle: www.rtl.de/cms/news/rtl-aktuell/sensationsurteil-in-rom-handy-verursachte-hirntumor-28148-51ca-58-1298640.html

Seit vielen Jahren informiert auch die Gabriel-Gruppe zu den Themen Mobilfunk und Elektrosmog. Mit der Gabriel-Technologie bieten wir einfache und funktionsfähige Lösungen. Die Geophysikalische-Forschungs-Gruppe e.V. kommt in hunderten von Vergleichsmessungen zum Ergebnis, dass die Gabriel-Technologie den Elektrosmog-Feldcocktail eines Handys um weit mehr als 80 % reduziert. Messbar, dauerhaft und verlässlich.

Wir meinen: "Da ein Verzicht auf Mobilfunkgeräte heute nicht mehr praktikabel ist, ist die Entstörung Ihres Mobilfunktelefons mehr als eine sehr gute Lösung. Aus unserer Sicht auch ohne eine wissenschaftliche Anerkennung der Gabriel-Technologie. Wir vertrauen hier auf unsere Messergebnisse sowie die Erfahrungen und die Aussagen vieler Therapeuten."

Für Ihre Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung, freundliche Grüße und eine gute Zeit

Ihr Gabriel-Team

PS: Geben Sie doch diese Informationen einfach an Ihre Freunde und Bekannten weiter.



O by Gabriel-Deutschland

DIE GABRIEL-TECH<sup>®</sup> GMBH IST NACH ISO 9001:2008 TÜV-ZERTIEIZIERT FÜR DEN GELTUNGSBEREICH: ERBRINGUNG VON DIENSTLEISTUNGEN IN DEN BEREICHEN MESSUNG. ANALYSE VISUALISIERUNG UND BERATUNG. ENTSTÖRUNG DES ERDMAGNETFELDES, ELEKTRISCHER UND MAGNETISCHER FELDER, ELEKTROMAGNETISCHER WELLEN SOWIE GEMEINSAMER WECHSELWIRKUNGEN (EMI-POTENZIAL), AUS RECHTLICHEN GRÜNDEN MÜSSEN WIR DARAUF HINWEISEN, DASS ES SICH BEI DEM GABRIEL-CHIP WEDER UM EIN ARZNEIMITTEL NOCH JM EIN MEDIZINPRODUKT HANDELT. DIE GABRIEL-TECHNOLOGIE IST BISHER NICHT WISSENSCHAFTLICH ANERKANNT.